



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de diciembre de 2013.

BANDERAZO DE ARRANQUE EN ECATEPEC DEL PROGRAMA NACIONAL "INVIERNO 2013, POR UN MÉXICO EN PAZ"

"Retén ubicado sobre la autopista México – Pachuca permite la captura de tres presuntos delincuentes.

Como parte de las acciones que emprenden los tres niveles de gobierno para brindar seguridad y evitar accidentes a los vacacionistas y de quienes transitan por las carreteras en esta época vacacional, la Policía Federal en conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec y policías municipales del Valle de México, arrancó el operativo "Invierno 2013, por un México en Paz".

En acto presidido por el comisionado de la Policía Federal Enrique Galindo; el general de brigada diplomado del estado mayor presidencial de la 37 zona militar, Luis Arias; el Sub-Secretario de Gobierno del Valle de México Fausto Muñoz; el director de Seguridad Pública de Hidalgo Alfredo Ahedo y el presidente municipal constitucional de Ecatepec de Morelos Pablo Bedolla López, dieron el banderazo de inicio de este operativo decembrino en el puesto de revisión ubicado en el kilómetro 25 de la autopista México – Pachuca.

El arranque de este operativo en Ecatepec, dio la pauta para que se lleve a cabo en todas las carreteras que comprende el territorio nacional. Participaran más de 37 mil elementos policiales, así como los cadetes de la nueva Gendarmería Nacional, los cuales patrullarán de manera permanente y hasta el 5 de enero las vías terrestres que intercomunican a la nación.

ARROJA RESULTADOS INMEDIATOS, EN ECATEPEC, EL OPERATIVO " INVIERNO 2013, POR UN MÉXICO EN PAZ".

La policía municipal de Ecatepec, en coordinación con la Policía Federal y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, lograron asegurar a tres presuntos delincuentes a quienes les encontraron armas de fuego y cartuchos útiles.

Los hechos ocurrieron cuando en el retén instalado sobre la autopista México-Pachuca, en dirección hacia el Distrito Federal, se detuvo un vehículo Tsuru color blanco con letreros de taxi, sin placas de circulación con tres personas a bordo.

Al momento de realizar la revisión de rutina, los municipales encontraron al interior del automotor dos armas de fuego tipo escuadra calibre 22, una calibre 380, cuatro cargadores, 84 cartuchos útiles calibre 22 y cuatro teléfonos celulares, por lo que de inmediato aseguraron a quienes dijeron llamarse Diego Zamorano Gutiérrez de 23 años de edad, Oscar Miguel Canales Romero de 25 y Luis Miguel Quintanilla Islas de 43.

Los detenidos fueron trasladados al ministerio público federal ubicado en la avenida central, donde fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes por el delito de portación ilegal de armas y acopio de las mismas quedando los hechos asentados en la averiguación previa PGR/MEX/ECATEPEC/5197/2013.

